



*San Luis Potosí, S.L.P a 14 de diciembre de 2019*

## **Elías Pesina rinde informe de un año de actividades al frente del CDE del PRI**

- Destaca Yolanda Cepeda trabajo por la militancia del PRI y por la ciudadanía, con programas de beneficio social.
- Detalla Edmundo Torrescano resultados de campaña de afiliación y refrendo, así como capacitación y promoción política.
- Llama presidente del PRI a mantener la unidad y echar el corazón por delante.
- Aprueba CPE comisión de Fiscalización y Financiamiento, además de método de elección para la renovación de la dirigencia estatal.

Reunidos en el auditorio Plutarco Elías Calles de la sede de Comité Directivo Estatal del PRI en San Luis Potosí, el máximo órgano deliberativo del Partido escuchó de la actual dirigencia estatal un informe pormenorizado de las actividades sociales y políticas que durante 2019 se han desplegado en todo el estado.

Yolanda Cepeda Echavarría, secretaria General del CDE especificó los programas que hoy representan beneficio para la militancia y la sociedad en municipios de las cuatro regiones del estado, tales como la Campaña de Lentes a Bajo Costo, Una Mirada con Causa, el programa Bandera y e programa Educación, que este fin de semana vio la graduación de su primera generación de estudiantes que concluyeron gracias al apoyo del PRI sus estudios de preparatoria.

Por su parte el secretario de Organización, Edmundo Torrescano Medina sostuvo que durante 2019 se impulsaron programas de afiliación y refrendo, cuyos resultados al 13 de diciembre de 2019 indican que se ha refrendado más de 30 por ciento de la militancia, además que se está acrecentando la base militante en los 58 municipios de San Luis Potosí, además que dio cuenta de capacitación y reconocimiento a militantes, empoderamiento político de la mujer y resultados en la renovación de los Consejos Políticos Municipales en 57 de los 58 ayuntamientos potosinos.

Posteriormente, el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI Elías Pesina Rodríguez recordó que a principios de año hizo un llamado a la unidad, a transitar un camino de mucho trabajo, compromiso y fortalecimiento del partido, cuyos resultados son la colaboración, el involucramiento así como la participación del priismo de la zona huasteca, media, centro y altiplano del estado.

“Durante este periodo me mantuve con la convicción de un partido abierto, sin muros ni paredes perimetrales, sin accesos restringidos, pues solo los partidos autoritarios necesitan de esto, el nuestro no, ni siquiera puertas instaladas, entradas, ni salidas tampoco puertas giratorias, porque el PRI es un espacio abierto, plural, diverso, donde caben todas las expresiones que propician el escenario político de los ciudadanos, donde se milita por decisión personal y convicción”.

Asimismo, hizo un llamado a mantener la unidad priista, con el corazón por delante “sigamos así, juntos unidos animados, echemos el corazón por delante, que lo demás venga detrás”, deseando que el 2020 sea el mejor de los años para los militantes del PRI.

Finalmente, por mayoría, el Consejo Político Estatal del PRI aprobó la creación de la comisión de Fiscalización y financiamiento, así

como método para elección para la renovación de la dirigencia del PRI, entre otros.

**-000-**

AV. LUIS DONALDO COLOSIO N° 335, PLANTA BAJA, COL. ISSSTE, SAN LUIS POTOSÍ, SAN LUIS POTOSÍ.

TELS.: CONM. (444) 166-08-68 EXT. 138

**Visite la Página Web del PRI: [www.prislp.org.mx](http://www.prislp.org.mx)**